

Bürgerstiftung St. Cornelius Heumar

Aktuelles aus der KITA St. Cornelius, Moosweg 3

Ausgabe 2/2017



Schon seit Ende der 1920er Jahre existiert im Bereich der Katholischen Kirchengemeinde St. Cornelius Heumar eine Kindertagesstätte. Der jetzige Standort am Moosweg 3 wurde 1957 bezogen, also vor sechzig Jahren. Nachdem vor rund einem Dutzend Jahren das Erzbistum Köln aufgrund notwendiger Sparmaßnahmen verfügt hatte, dass die Kirchengemeinde St. Cornelius die Trägerschaft der Kita aufgeben sollte, hatte der Kirchenvorstand 2007 beschlossen, die Bürgerstiftung Heumar zu gründen. Durch die Übernahme der Trägerschaft der Kita durch die Stiftung konnte erreicht werden, dass weiterhin diese katholisch geprägte Einrichtung in Heumar präsent bleibt.



Am 6. Mai 2017 wurde nun das 60-jährige Jubiläum bei bestem Geburtstags-Sonnenschein mit einem Fest in und um die Kita St. Cornelius begangen. Die Kita-Leitung konnte zahlreiche Gäste begrüßen und nach einer kurzen Ansprache des Trägers wurde den ganzen Nachmittag bei einem abwechslungsreichen Programm gefeiert.

Ehemalige und aktuelle Kindergartenkinder führten das Theaterstück „Das Wunder der 5. Jahreszeit“ auf, Kinderliedermacher Johannes Kleist animierte zum gemeinsamen Singen und „Clown Murphy“ sorgte für viel Spiel und Spaß.

Ein rundum gelungener 60. Geburtstag!

